

Bruxelles, 9 octobre 2019

Communiqué de presse de l'ACEM La Commissaire européenne aux Transports décerne le prix de la sécurité routière au label de qualité européen de formation motocycliste

Aujourd'hui, le label de qualité européen de formation motocycliste a reçu le prix de la Charte européenne de la sécurité routière dans la catégorie « engagements volontaires » lors d'un évènement organisé par la Commission européenne à Bruxelles. Ce prix européen reconnaît les initiatives inspirantes et innovantes qui contribuent à améliorer la sécurité routière et à sauver des vies sur les routes d'Europe.

C'est la Commissaire européenne aux Transports, Violeta Bulc, qui s'est chargée de remettre ce prix au secrétaire général de l'Association des Constructeurs Européens de Motocycles (ACEM), Antonio Perlot, qui l'a reçu au nom des trois membres dirigeant le label de qualité européen de formation motocycliste : l'ACEM, la Fédération internationale du motocyclisme (FIM) et le Conseil Fédéral allemand de la Sécurité Routière (DVR).

Le label de qualité européen de formation motocycliste est un projet de certification volontaire destiné aux programmes de formation motocyclistes après l'obtention du permis et ouvert à tout organisme de formation. Son objectif principal est d'aider les motocyclistes à identifier les meilleures options de formation après l'obtention du permis en Europe. Ce projet a été lancé en 2016 et 29 programmes de formation motocycliste en Autriche, en Belgique, en France, en Allemagne, aux Pays-Bas, en Espagne et en Suède ont été certifiés. De nombreux autres programmes sont actuellement en cours d'évaluation.

Le prix de la sécurité routière est l'une des initiatives phares de la Charte européenne de la sécurité routière, la plus importante plateforme de la société civile à l'échelle européenne pour la sécurité routière. La Charte a été créée en 2004 par la Commission européenne pour encourager les principaux intervenants à prendre des mesures spécifiques et tangibles sur la route dans leur domaine de compétence.

Citation

Commentant le label de qualité européen de formation motocycliste, la Commissaire européenne aux Transports, Violeta Bulc a déclaré : « Nous sommes reconnaissants que le label de qualité européen de formation motocycliste ait été mis en place et qu'il réponde à notre appel à l'engagement volontaire. L'Europe offre plusieurs plans de formation de haute qualité et le label de qualité européen de formation motocycliste aidera les motocyclistes à identifier les meilleurs d'entre eux. »

Antonio Perlot, secrétaire général de l'Association des Constructeurs Européens de Motocycles (ACEM), a déclaré : « Je suis ravi de recevoir ce prix au nom du consortium qui dirige ce programme. Ce label ne fait pas seulement partie de la stratégie de sécurité de l'industrie des motocycles tournée vers l'avenir, mais est également un excellent exemple de la manière dont les acteurs du secteur, les ONG, les instructeurs motocyclistes et les organisations d'usagers peuvent coopérer pour produire des résultats positifs sur la sécurité motocycliste. »

Christian Kellner, PDG du Conseil Fédéral de la Sécurité Routière (DVR) : « Nous sommes reconnaissants envers la Commission européenne pour ce prix qui honore le travail de toutes les personnes impliquées



dans le label de qualité européen de formation motocycliste. Cette reconnaissance nous motive à continuer de travailler chaque jour pour rendre les routes européennes plus sûres. »

Jesper Christensen, Directeur des Affaires publiques (FIM): « Recevoir ce prix de la Commission européenne est une reconnaissance estimable de l'engagement commun en matière de sécurité routière du FIM, de l'ACEM et du DVR. Cela montre qu'une formation après l'obtention du permis de haute qualité joue bel et bien un rôle dans la préservation de la sécurité des motocyclistes et devrait être encouragée. Ce prix est une raison de plus pour notre organisation de continuer à soutenir les formations de qualité pour tous les motocyclistes. »

Contact presse

Pour plus d'informations, merci de contacter : Ilaria Balloni. Assistante de communication de l'ACEM

E-mail: <u>i.balloni@acem.eu</u>

Tél.: 022 30 97 32

NOTE AUX RÉDACTEURS

À propos du label de qualité européen de formation (ETQL)

L'ETQL est un label qui aide les motocyclistes à identifier clairement et facilement les programmes européens de formation de qualité supérieure après l'obtention du permis. Lancé en 2016, le label fonctionne en tant qu'un projet de certification volontaire, ouvert à un grand nombre d'organisations basées en Europe, y compris entre autres, des écoles de formation, des constructeurs de motocycles et des organismes publics.

L'ETQL est le résultat d'un partenariat entre l'Association des Constructeurs Européens de Motocycles (ACEM), le Conseil Fédéral de la Sécurité Routière (DVR), la première ONG allemande en matière de sécurité routière, et la Fédération internationale du motocyclisme (FIM). Le Conseil européen pour la sécurité des transports (ETSC), la première ONG européenne dans le domaine de sécurité routière, a rejoint ce projet en tant que membre de soutien 2018.

Pour plus d'informations, merci de visiter : https://motorcycle-training-label.eu

À propos de la Charte européenne de sécurité routière

La Charte européenne de la sécurité routière, déployée en 2004 et dirigée par la Commission européenne, est la plus grosse plateforme de la société civile sur la sécurité routière. Jusqu'à présent, plus de 3 500 entités publiques ou privées (telles que des sociétés de tout type et taille, clubs automobiles, associations, écoles et autorités locales) se sont liées à la Charte.

La Charte invite ses membres à s'engager à prendre des mesures spécifiques et tangibles dans leur domaine de compétence pour améliorer la sécurité routière en Europe. Depuis 2006, les prix d'excellence annuels de la sécurité routière, faisant partie de la Charte, ont été remis à une ou plusieurs organisations ayant mené à bien une initiative de sécurité routière particulièrement utile.



Pour plus d'informations à propos de la Charte de la sécurité routière, merci de visiter : http://erscharter.eu

Photo de presse

Antonio Perlot, secrétaire général de l'Association des Constructeurs Européens de Motocycles, Violeta Bulc, Commissaire européenne aux Transports, Dr. Veneta Vassileva (ACEM Safety Coordinator) et Jesper Christensen (FIM Public Affairs Director).